

[View this email in your browser](#)



Action collective tabac / Tobacco Class Action

Nouvelles avril 2022 / News April 2022

Bonjour, Hi,

Vous recevez ce courriel puisque vous êtes abonnés à notre infolettre concernant l'action collective contre les compagnies de tabac.

Une fois de plus, les compagnies de tabac ont obtenu un prolongement de la suspension des procédures, cette fois-ci jusqu'au 30 septembre 2022.

Bien que le processus soit excessivement long, la suspension a toujours pour but de permettre à la médiation de se poursuivre dans le cadre de la *Loi sur les arrangements avec les créanciers des compagnies*.

Nous vous assurons que notre équipe participe activement aux discussions hebdomadaires et qu'une entente serait dans votre meilleur intérêt. Nous allons donc poursuivre les efforts en ce sens.

Nous savons que plusieurs d'entre vous ont des questions sur l'évolution du dossier. Cela dit, le processus de médiation est strictement confidentiel et nous ne pouvons divulguer aucun détail pour l'instant. Soyez assurés que nous vous tiendrons au courant des développements dès qu'il y en aura.

En terminant, nous vous rappelons qu'il est important de maintenir vos coordonnées à jour. Pour ce faire, écrivez-nous un courriel au « tabac@tjl.quebec » si des changements sont nécessaires, en nous mentionnant vos nouvelles coordonnées ainsi que votre numéro de dossier.

Nous vous remercions pour votre confiance et votre collaboration,



Trudel Johnston & Lespérance

T. 438 384-7230 ou 1-888-880-1844

You are receiving this email because you have subscribed to our newsletter regarding the class action against the tobacco companies.

Once again, the tobacco companies have gotten an extension of the stay of proceedings, this time until September 30, 2022.

Although the process is excessively long, the stay is still intended to allow the continuation of the mediation process under the *Companies' Creditors Arrangement Act*.

We assure you that our team is actively involved in the weekly discussions and that an agreement would be in your best interest. We will therefore continue our efforts in this regard.

We know that many of you have questions about the progress of the file. That said, the mediation process is strictly confidential, and we cannot disclose any details at this time. Please be assured that we will keep you informed of developments as they occur.

To conclude, we remind you that it is important to keep your coordinates up to date. To do so, email us at "tabac@tjl.quebec" if any changes are necessary, mentioning your new coordinates and your file number.

We thank you for your trust and collaboration,

©2022TJL

Courriel/Email: tabac@tjl.quebec

AVIS DE CONFIDENTIALITÉ : Ce courriel est confidentiel et peut être protégé par le secret professionnel. Si vous n'en êtes pas le destinataire visé, veuillez en aviser l'expéditeur immédiatement et supprimer le courriel; vous ne devez pas le copier, ni l'utiliser à quelque fin que ce soit, ni divulguer son contenu à qui que ce soit.

CONFIDENTIALITY NOTICE : This email is confidential and may be subject to lawyer-client privilege. If you are not the intended recipient, please notify the sender immediately and delete the e-mail; you may not copy it, use it for any purpose, or disclose its contents to anyone.

Subscribe

Past Issues

Want to change how you receive these emails? You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#).

Translate ▼

RSS 